

AMAM 2021 NATIONAL

- Le pavé « Qui sommes-nous ? » sur la page d'accueil du site a été modifié pour élargir le public susceptible de s'intéresser à notre association.
- Participation au lancement de l'étude HOMERE (étude nationale sur la déficience visuelle) et des Journées de la Macula
- Une première visioconférence a eu lieu le 11/11/ 2021, réunissant le Comité Directeur, les Référents en région et le Pr Levéziel, Président du Comité Scientifique, que nous tenons à remercier vivement pour sa disponibilité. Son aide nous est précieuse, ainsi que celle de sa secrétaire Mme Mabrouk.
- Yves Birnbaum a également finalisé le partenariat avec l'UNADEV pour le financement de l'impression de 25000 exemplaires de Colvert voit bien plus clair écrit par Sabineallery, puis trouvé un diffuseur, la société Hoya (verres freinateurs de l'évolution de la myopie chez l'enfant).
- Impression des 25000 livres en août et diffusion chez les opticiens partenaires et des ophtalmologistes dans toute la France en octobre.
- Ce livre inclut le logo AMAM-myopie et un texte du Professeur Levéziel, de l'UNADEV et de HOYA en vue de sensibiliser au handicap visuel de l'enfant, dédramatiser tout en insistant sur l'importance d'un dépistage précoce et d'un suivi régulier de la myopie.

- En parallèle de ce partenariat, impression de 2500 « Colvert voit bien plus clair » proposés à la vente. 1 euro par livre sera reversé à l'association.

Sabine Ballery a également participé à gr nombreuses séances de dédicaces, interventions en milieu scolaire...

- Yveline Franchineau a poursuivi, jusqu'en mai 2021, l'envoi des mails de soutien hebdomadaires intitulés « AMAM avec vous », bien appréciés par les adhérents.

Elle a également continué à participer à de nombreux échanges de mails avec le Comité Directeur, concernant diverses perspectives d'avenir pour notre association.

De plus elle assure toujours l'**impression et l'envoi des courriers** pour les **membres non Internet**.

- Cette année encore, en raison de la reprise des contraintes sanitaires, l'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 2020 s'est tenue en distanciel : envoi des convocations le 15 novembre, clôture des votes le 9 décembre puis comptabilisation des votes et rédaction du PV de l'AG finalisées le 20 décembre

- ADHERENTS : 165 au 31 décembre 2021